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 FACULTAD DE CIENCIAS EMPRESARIALES Y DE LA COMUNICACIÓN 

ACTAS DE CONSEJO DE FACULTAD PERIODO -2023-I 

 

01 Acta Consejo de facultad – Arequipa, 09 de marzo 
 

1. Coordinación inicio semestre académico 
 
El día lunes 13 de marzo se dará inicio oficialmente al semestre lectivo 2023-I, por 
tal motivo, tanto los directores y coordinadores de cada carrera deben 
presentarse a las 7:15 para dar la bienvenida a los alumnos ingresantes 
(cachimbos). 
Así mismo, se tienen programadas las visitas a las aulas de los primeros semestres, 
a cargo del Dr. Patricio Quintanilla (Rector), el Dr. Glenn Arce (Vicerrector), Mg. 
Ligia Cateriano (Decana) y los directores de cada escuela profesional. 
 

2. Consejo Consultivo 
 
Miss Ligia, menciona los miembros integrantes del actual consejo consultivo: 
como representantes de las empresas para las escuelas de ANI e ICO se 
encuentra el Sr. Carlos Pavel Gonzáles de Caja Arequipa, Juan Carlos San 
Román de la EPS Pacífico y José Luis Escalante de Incalpaca.  Para el consejo 
de la Escuela de Cs. de la Comunicación, se cuenta con el apoyo del Sr. Jorge 
Turpo Rivas, periodista del Grupo RPP. 
 

3. Constancia de prácticas 
 
El Consejo, se aprueba lo siguiente:  comunicar a los alumnos mediante correo, 
que, a partir del presente año, quienes realicen sus prácticas deberán presentar 
el informe y la ficha de evaluación, según los formatos colgados en el portal 
académico. 
 

4. Inducción a docentes 
 
Los departamentos académicos tendrán a su cargo realizar reuniones para 
capacitar a los docentes sobre el sistema y los procesos de titulación. 
 

5. Investigación docente 
Es necesario conocer las líneas de investigación de los docentes de la facultad, 
para crear grupos de investigación.  Se pedirá apoyo al Prof. Álvaro Fernández, 
quien ha tomado los datos de cada hoja de vida de los docentes, sobre sus 
especialidades. 
 

6. Proyecto círculos de investigación 
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El Dr. Jafel Granados, informa sobre la propuesta de creación de círculos de 
investigación y propone contar con el apoyo del Prof. Karlo Lam y el Sr. Manuel 
Torres (egresado de Administración), quién se dedica a la asesoría externa de 
proyectos.  Así mismo, propone que la actividad puede realizarse bajo su 
supervisión; quedaría pendiente ver la asignación de presupuesto. 

 
7. Proyecto de valores en clase 

 
Los docentes Diego Carpio y Gonzálo Ávila presentarán un cronograma en la 
siguiente reunión sobre los proyectos a trabajar en el presente semestre. 
 

02 Acta Consejo de facultad – Arequipa, 21 de abril 
 

1. Informe Reunión Consejo Consultivo de ANI-ICO / COM 
 
En la reunión, se expuso las funciones del consejo consultivo y se solicitó que 
puedan realizar sus aportes de mejora en base a la información remitida por 
correo electrónico: la malla curricular, el perfil del egresado; puntos que serán 
tratados el 18 de mayo, fecha que por consenso se acordó como próxima 
reunión. 
En lo que respecta al consejo consultivo de COM, se establecerá un primer 
contacto y se propone como 1era sesión entre el 30 o 31 de mayo.  La Asistente 
de Facultad, contactará a los miembros para las coordinaciones pertinentes, 
como se hizo con el anterior consejo. 
 

2. Informe viaje académico a ICA 
 
Se organizó la visita a Ica programándose para los días 17 y 18 de abril, asistiendo 
42 personas en total, 39 alumnos y 03 docentes, cuyos resultados fueron 
favorable. 
 

3. Organización de Brigada de Primeros Auxilios organizado por el Dr. Jafel 
Granados. 
 

• Durante el primer semestre de la carrera, se organizó una brigada de 
primeros auxilios para atender un caso especial de epilepsia. 

• Los docentes recibieron capacitación en el tema con el apoyo del área 
de Enfermería. 

• La capacitación también se extenderá a los alumnos del semestre, y se 
formará una brigada con su participación. 
 

4. Aprobación expedientes titulación  
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Se aprueban 07 expedientes para optar el Título Profesional y se procede a 
presentarlos a Consejo Universitario. 
 

5. Aprobación expedientes grado de bachiller 
 
Se aprueban 39 expedientes para optar el grado de Bachiller y se procede a 
presentarlos a Consejo Universitario. 
 

6. Informe reunión - Formación Continua 
 
Expone el Dr. Jorge Benavides que en conversación con el Prof. José Torres del 
área de Extensión Universitaria, se coordinarán eventos entre las áreas con la 
finalidad de generar ingresos para la universidad.  El Dr. Jafel manifiesta que el 
curso de Excel dictado en los años 2018, 2019 tuvo gran acogida y se podría 
replicar también. 

 
7. Informe proyecto valores  

 
Los directores de departamento informan la remisión de 04 videos a los 
docentes, que les servirá de apoyo en la difusión y realizan el seguimiento de los 
resultados, sugerencias y recomendaciones.  Presentan al consejo la propuesta 
de valores a desarrollar en el semestre 2023-I. 

 
8. Propuesta revisión reglamentos 

 
En consenso de los miembros del consejo, se considera que cada facultad debe 
tener la decisión de hacer su propio reglamento bajo la guía de uno general, 
así como su propio reglamento de prácticas pre profesionales, porque la 
experiencia y modalidad son distintas para cada carrera. 
 

9. Invitación a docentes de la red lasallista para el dictado de cursos. 
 
Se consideró realizar clases espejo, charlas, entre otros, para ello el Mg. Diego 
Carpio y el Mg. Gonzálo Ávila coordinaron con Brad Rondón del área de 
Internacional para obtener la base de datos de los docentes de la red 
universitaria. 
 

10. Aplicación de estrategias para evitar deserción en el alumnado 
 
Se aborda el tema e intercambian ideas entre los miembros y se concluye en 
que se deben generar espacios para desarrollo académico de los alumnos, 
identificar casos de situaciones adversas en el alumnado, sumar esfuerzos para 
evitar la deserción, estimular a los alumnos con proyectos como por ejemplo la 
feria de emprendimiento, estrategia para lograr una identificación del 
estudiante con su carrera. 
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11. Proyecto de viaje académico Panamá 
 
El Dr. Jafel Granados, informa que está programado para la última semana de 
noviembre y la invitación se realizará a partir del VII semestre de Administración 
incluyendo a los egresados en los años 2019, 2020, 2021, que por efecto de 
pandemia no realizaron ésta visita. 
 

12. Propuesta de rúbrica para actos de sustentación pública 
 
El Dr. Jorge Benavides presenta una propuesta de rúbrica de calificación al acto 
de sustentación pública de tesis; quedando expenso a la revisión y a los aportes 
de los miembros y será un tema a tratar en el siguiente consejo. 
 

03 Acta Consejo de facultad – Arequipa, 22 de mayo 
 

1. Informe Reunión 2do Consejo Consultivo de ANI-ICO / COM 
 

• La reunión se realizó el 18 de mayo a las 6:00 hrs. y se expuso los perfiles 
de ingresado y la malla curricular de ambas carreras.   

• Mg. Karina López / Rep. De Ulasalle México, hizo un comparativo del 
contenido curricular de ambas carreras y nos remitió el plan de estudios 
de:  Administración, Comercio y Negocios Internacionales, Contaduría y 
Finanzas. 
 

2. Revisión de malla - doble titulación:  E.E. U.U, Mx, Esp.  
 
De acuerdo a lo informado por los directores de escuela según corresponda, a 
la fecha, se está coordinando con la Universidad de Bolivia, la doble titulación 
para Ing. Comercial y para el caso de Administración con la Universidad de 
Canoas – Brasil.  
En lo que respecta a Cs. de la Comunicación, tenemos una sola carrera con 
varias especialidades, lo que diferencia de otras universidades que aperturan 
varias carreras paralelas. El Mg. Ávila, manifiesta que, una vez se logre mayor 
alumnado, sería conveniente optar por otra especialidad. 
 

3. Perfiles de ingreso para las 3 escuelas 
 
Los directores han elaborado el perfil de ingreso para cada escuela. 
 

4. Informe 4ta Feria Emprendimiento  
 
El Prof. Jafel Granados informa sobre las acciones desarrolladas para la 
realización de la feria de emprendimiento, estando a un mes de su ejecución, 
se cuenta con las bases del concurso aprobadas y un correo exclusivo para la 
feria denominado modoemprendedor@ulasalle.edu.pe.   
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El comité organizador monitorea la coordinación, se propusieron seis padrinos 
para los proyectos ganadores, así como la entrega de simbólico trofeo, que sea 
uniforme para todos.  Se elaborarán constancias de participación a todos los 
alumnos que presentarán sus proyectos. 

 
5. Informe proyecto valores:  disciplina 

 
Los jefes de departamento informan sobre el valor de la disciplina aplicado en 
este periodo. Para la obtención de resultados se aplicó un formulario, donde 
participaron 11 docentes:  03 de Humanidades y 08 de DACTE. La fecha de 
cierre fue aplazada por los exámenes parciales.  Los recursos utilizados fueron:  
anécdotas, experiencias, videos, diapositivas.   
 

6. Semillero de investigación 
 
La Decana de la facultad informa que Vicerrectorado está considerando, 
promover entre alumnos y docentes para realizar investigación y publicarlo en 
una revista de Administración. 
 

7. Revisión y aprobación de rúbrica para grados presentado en consejo anterior 
 
El Consejo de Facultad aprueba la aplicación de la rúbrica para la sustentación 
de tesis y será el presidente del jurado quien la aplique y firme, así mismo el 
documento tiene carácter de interno y no formará parte del expediente del 
bachiller. 
 

8. Proyecto de Revista de la Facultad 
 
La Mg. Cateriano indico que Vicerrectorado, tiene proyectado elaborar una 
revista emitida por la facultad. Se conformará un comité integrado por cuatro 
alumnos, quienes estarán a cargo del Dr. Jafel Granados. La propuesta se 
desarrollará progresivamente. 
 

04 Acta Consejo de facultad – Arequipa, 17 de junio 
 

1. Informe Consejo Consultivo de la EP de Comunicación 
 
Se expuso las funciones de los miembros y una breve reseña de la escuela 
profesional.  Dentro de los acuerdos se quedó remitir vía correo el perfil de 
ingreso, egreso y malla curricular para la revisión aportes respectivos. 
 

2. Carga académica 
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El Mg. Diego Carpio, informa que las cargas académicas fueron aprobadas por 
Vicerrectorado y Rectorado, próximamente serán enviadas a los directores para 
elaborar los horarios del semestre 2023-II. 
Entre otros puntos generales, se informa que el curso de Finanzas Corporativas 
será dictado por el Prof. Jorge Benavides, la Prof.  Kelly Cárdenas tiene 
asignadas 25 horas lectivas, el Prof. Karlo Lam a su solicitud no continuará con el 
dictado de clases para el semestre 2023-II y al Prof. Tantaleán no se le renovará 
contrato. 
 

3. Recomposición del plan de estudios de ANI 
 
Se procedió a la revisión y propuesta de recomposición del plan de estudios de 
ANI, verificando nuevos cursos y actualizaciones.  Se informará próximamente. 
 

4. Revisión de criterios de acreditación / conformación comité de calidad 
 
El Dr. Jorge Benavides, informa sobre el avance de la revisión de los estándares 
de calidad. Es necesario generar una cultura de información que fluya 
constantemente y se fije como constante para obtener los informes necesarios. 
Así mismo se solicita la conformación del Comité de Calidad para fines de 
acreditación y se propone a la Mg. Ligia Cateriano Fonseca, Dr. Jorge 
Benavides, Mg. Gálax Céspedes Elguera y a la estudiante Diana Victoria Castro 
Lázaro. 
 

5. Requerimiento turnitin 
 
El Mg. José Peñaloza, opinar que debemos contar con el sistema del turnitin para 
pasar las tesis, dado que existe carga de expedientes y por ende atraso.  
 

6. Aprobación expedientes grado de bachiller 
 
Se aprueban 06 expedientes para optar el grado de Bachiller y se procede a 
presentarlos a Consejo Universitario. 

 
7. Implementación de Formato de Quejas 

 
• Con el objetivo de uniformizar y llevar un control de las quejas 

presentadas, Mg. Gonzalo Ávila Gonzalo propone implementar un 
formato para que los alumnos formalicen sus quejas. 

• Este documento deberá ser presentado ante el Director de Escuela, 
quien, tras revisarlo y dar su visto bueno, lo derivará al Jefe de 
Departamento correspondiente. 

• El formato permitirá hacer el seguimiento de las acciones a tomar y 
mantener un registro ordenado de las quejas presentadas, facilitando la 
gestión y resolución de los problemas reportados. 
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05 Acta Consejo de facultad – Arequipa, 12 de julio 
 

1. Reglamento de Grados y Títulos ADM 
 
El Dr. Jafel Granados junto con el Mg. Efraín Chávez, elaboraron el año pasado, 
el reglamento para la escuela de Administración y Negocios Internacionales y 
en base a ese documento, el consejo aportará las mejoras necesarias, 
adecuándolo a las tres escuelas profesionales de la facultad.   
 

2. Aprobación Malla 2021 ADM cursos electivos 
 
El Dr. Jorge Benavides, Director de la Escuela Profesional, informa al consejo que 
se ha modificado la malla curricular 2021, respecto a la consideración de los 
cursos electivos. 
 

3. Aprobación de expedientes de titulación   
 
Se aprueban 03 expedientes para optar el Título Profesional y se procede a 
presentarlos a Consejo Universitario. 
 

4. Desarrollo de la 4ta Feria de Emprendimiento 
 
La 4ta Feria de Emprendimiento se desarrolló con éxito, cumpliendo con los 
objetivos propuestos. 
 
Planificación de la 5ta Feria de Emprendimiento: 

• Por acuerdo en la reunión de directores, se ha programado la 5ta Feria 
de Emprendimiento para el mes de noviembre. 

• Los alumnos de los cursos de Competencias Gerenciales y Coyuntura 
Internacional serán los encargados de organizar el evento. 

• Se permitirá la participación de proyectos interdisciplinarios y se invitará 
a las facultades de Derecho y de Ingeniería de Software a presentar sus 
proyectos en la feria. 
 

5. Monitoreo de Alumnos en 2da y 3ra Matrícula 
 

• Según el plan rectoral, se debe realizar un monitoreo de los alumnos que 
se encuentran en segunda matrícula (111 alumnos) y en tercera 
matrícula (40 alumnos). 

• Este monitoreo incluye entrevistar a los alumnos y registrar la evidencia 
en tres momentos: al inicio del semestre, después del parcial y antes del 
final del semestre. 

• Debido a la cantidad de estudiantes involucrados, se solicita apoyo para 
ejecutar estas actividades de monitoreo. 
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6. Proyecto Valores 
 
Se ha desarrollado en valor de la paciencia y se observó mayor participación 
de los docentes.  Se ha elaborado un cronograma para el desarrollo de los 
valores para el siguiente semestre. 

 
7. Programación fechas consejo de facultad semestre 2023-II 

 
La Mg. Ligia Cateriano, manifiesta que se debe programar las fechas de los 
consejos de facultad para el periodo 2023-II, en tal sentido, se consulta las 
alternativas a los miembros presentes. 
 

8. Ayudantía de Cátedra – Ximena S. Castillo Álvarez 
 
La fecha se ha recepcionado la solicitud de la alumna Ximena Sabrina Castillo 
Álvarez, quien culminó el sétimo semestre y lleva cursos del octavo en la EP de 
Administración y Negocios Internacionales.  Solicita la ayudantía de cátedra 
para el curso Introducción a los Negocios Internacionales, del primer semestre 
de la EP de Ing. Comercial.  El Dr. Granados solicita su aprobación en el consejo. 
 


